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I) Approbation du PV du 15/11/2007

Unanimité.

II) Bilan du comité hygiène et sécurité en 2007

Un bilan général  2007 précisant les opérations réalisées lors de cette période a été
présenté aux membres du CHSDI.

Après la réalisation de toutes ces opérations, les crédits alloués ont été dépensés dans leur
totalité ( soit 48 466�).

III ) Orientations nationales de la DPAEP pour 2008

Le Président a soumis aux membres du CHS les observations suivantes :

-les thèmes relatifs à la question de la santé et de la sécurité de l'agent au travail( risques
psycho-sociaux, action immobilière, la sécurité incendie ...)

– les axes prioritaires en matière d'amiante et de CMR (substances cancérogènes, mutagènes
ou toxiques pour la reproduction).

– La mise en place prochaine du document unique servira de support pour évaluer les divers
risques.

– La dotation annoncée pour 2008 est de 49585�. Pour l'instant les crédits disponibles sur le
budget sont de 46610�.

Les représentants du CHS tiennent à disposition des agents la note d'orientation générale
parue le 07/02/2008.



IV) Examen des propositions d'actions des directions

Dans la lignée des propositions nationales le CHS du lot a décidé de continuer ses efforts
sur la question du risque incendie et du risque électrique ainsi que sur l'amélioration des
conditions de travail des agents.

Propositions d'action 2008 :

     - électricité : formation habilitation électrique : 1000�

- incendie :  23823� dont la somme de 14400� provisionée pour le diagnostic et les premiers
travaux de mise aux normes des sous sols se trouvant dans les locaux de la DSF.

- amélioration des conditions de travail : 19710�

- prévention des autres risques : 2000� dont l'achat d'un défibrilateur à titre expérimental sur
le site du HDI  de Cahors.

- fonctionnement du CHS : 700�.

soit un total de 46533�.

V) Il a été évoqué la mise en place du document unique qui remplacera tous les registres
d'hygiène et de sécurité que nous connaissons actuellement.

VI) Le projet immobilier ( plans) d'accueil commun DGI/DGCP à Cahors a été présenté aux
membres du CHSDI. Les travaux devraient commencer en Mai 2008 et ce pour une durée de 11
mois.

VII) Questions diverses

Les problèmes persistants d'évacuation incendie ( ICE , CDI , Restaurant administratifs) et
du parking ont été  évoqués.

Les O.S regrettent la stagnation de l'octroi des crédits depuis plusieurs années.

Le président lève la séance, l'ordre du jour étant épuisé.


